



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montrouge, le 3 février 2026

Les équipes Elite féminine et masculine du CA Montrouge sacrées championnes de France de hockey en salle

La Ville de Montrouge adresse ses plus chaleureuses félicitations aux équipes Elite Dames et Elite Hommes du Cercle Athlétique de Montrouge (CAM), toutes deux couronnées championnes de France de hockey en salle ce week-end à Cambrai.

Ce doublé national consacre un travail collectif exemplaire, fondé sur la rigueur, la solidarité et un haut niveau d'exigence sportive. Il illustre l'excellence d'un club porté par l'engagement de ses licenciés, de son encadrement et par le soutien constant de la Ville. Ce nouveau titre vient enrichir un palmarès déjà remarquable.

« Je tiens à saluer la performance exceptionnelle des joueuses et des joueurs, du coach Aymeric Bergamo, du staff et de l'ensemble du Cercle Athlétique de Montrouge. Ce succès fait rayonner Montrouge sur la scène sportive nationale et reflète des valeurs que notre Ville défend avec fierté », souligne Étienne Lengereau, Maire de Montrouge.

Un club emblématique au cœur du sport montrougien

Acteur majeur du hockey français depuis de nombreuses années, le Cercle Athlétique de Montrouge se distingue par la qualité de sa formation, son ambition sportive et son fort ancrage territorial. Ce titre est aussi celui de toute une communauté mobilisée : bénévoles, éducateurs, familles, supporters et partenaires.

Cette victoire collective témoigne du dynamisme sportif de Montrouge, où performance, transmission et esprit d'équipe avancent de concert.

[Plus d'infos](#)

Service de presse Ville de Montrouge

Contact : Emily Taylor

Tel : 01 46 12 74 87

Mail : e.taylor@ville-montrouge.fr